



# COMUNICADO

## **ANTE LA MUERTE DEL CAPITÁN DE LA AVIACIÓN RODOLFO GONZALEZ**

Condenamos la trágica muerte de Rodolfo González, venezolano inocente, honorable y valiente. Condenamos la violación que sufrió a sus derechos constitucionales durante el injusto e inconstitucional proceso de reclusión al cual fue sometido, sin garantías judiciales ni procesales, sin debido proceso. Condenamos los actos de tortura de psicológica a los que fue sometido mientras estaba recluido en la Cárcel de El Helicoide, donde fue hallado muerto la madrugada del 13 de marzo de 2015.

Queremos expresarles a su esposa, hijas y nietos nuestro profundo y más sentido dolor por su muerte. Compartimos la tristeza que embarga a la familia González y expresamos nuestro profundo sentimiento de solidaridad y respaldo en estas horas terribles.

Exigimos justicia, respeto y honor a su memoria. Exigimos una investigación exhaustiva que aclare las circunstancias de la muerte de Rodolfo González. Exigimos que se identifique y castigue a los responsables de su muerte. Exigimos que se haga justicia a un hombre inocente. Exigimos que Venezuela y el mundo conozcan cómo les fueron violados sus derechos humanos a un hombre cuyo delito fue amar a Venezuela.

Responsabilizamos al régimen de Nicolás Maduro por la muerte de Rodolfo González e igualmente advertimos al país y a la comunidad internacional el riesgo que corren la vida y seguridad de todos los presos políticos en Venezuela.

Frente a este abominable hecho, ratificamos nuestro compromiso con la lucha por la libertad de Venezuela, la libertad de todos los presos políticos y el respeto a los derechos humanos.

Caracas, 14 de marzo de 2014.